

MEMORIA DEL EJERCICIO 1987

Una vez más nos dirigimos a vosotros para exponeros, con sinceridad y realismo, la situación y actividades de nuestra Casa durante el pasado ejercicio 1987.

En esta Memoria hemos querido reflejar, a grandes rasgos, la situación económica de la Casa, las obras llevadas a cabo y las distintas actividades desarrolladas en la misma, tanto en la sede social como fuera de ella.

La situación económica no ha sufrido, durante el pasado ejercicio, cambios sustanciales con respecto al ejercicio anterior. El número de socios no aumentó en la proporción conveniente, lo que se refleja en el volumen de ingresos por cuotas. Ello conlleva el inevitable desequilibrio entre ingresos y gastos. En un intento de corregir la situación, la Junta directiva propuso una subida de cuotas a la Asamblea General Extraordinaria de socios, que aprobó dicha propuesta.

Entre las muchas actividades desarrolladas por la Casa empezaremos citando, por su interés, las excursiones, que nos han acercado a los pueblos de la provincia, posibilitando un mayor conocimiento de sus paisajes, folklore y monumentos. En la realizada a Peñalver, en el mes de febrero, se impuso la insignia de plata "Melero Alcarreño" a D. Ricardo García Tejedor, transportista oficial de nuestra Casa, con motivo de haberse alcanzado el millar de viajeros en el programa de excursiones a la provincia.

En el mes de junio tuvo lugar la excursión al Alto Tajo, uno de los parajes más bellos de nuestra provincia.

El programa de excursiones está patrocinado por la Excm. Diputación Provincial de Guadalajara.

Las Tertulias se han ido celebrando con periodicidad mensual, siguiendo la fórmula establecida en ejercicios anteriores.

La primera, celebrada en el mes de febrero, llevó por título "GUADALAJARA COMO SINGULAR PUNTO DE REFERENCIA" y fue ofrecida a los Excmos. Sres. D. José de la Puente Gil y D. Eduardo Moreno Díez, gobernador y ex-gobernador civil de la provincia. La celebrada en el mes de abril, "SIN NOVEDAD EN SAYATON, MI GENERAL", tuvo por protagonista al Excmo. Sr. D. Félix Alcalá Galiano.

En el mes de mayo tuvo lugar la XXXVII Tertulia de la Casa, bajo el título: "¡VIVA GUADALAJARA Y SUS GENTES!". En el transcurso de ella se impuso al Excmo. Sr. D. Francisco Tomey Gómez la insignia de oro "Melero Alcarreño" y se hizo entrega al semanario Nueva Alcarria del título de Socio de Honor.

Los actos de presentación de libros son ya habituales en nuestra Casa. Cada ejercicio aumenta el número de las presentaciones realizadas. Podemos destacar la realizada en abril en torno al libro "GUADALAJARA, EL ULTIMO PARAISO".

Las conferencias representan una de las actividades que más desarrollo tienen en la Casa, contando con un repertorio amplio y variado en sus temas.

En el mes de abril nuestra Casa sirvió de marco de presentación en Madrid de la Feria Apícola de Pastrana, que fue motivo de celebración de varios coloquios sobre temas apícolas.

"GUADALAJARA Y LA ASTRONOMIA" fue el título de la conferencia del profesor D. Manuel López Arroyo, director del observatorio astronómico nacional.

La interesante conferencia sobre "EL ICONO RUSO Y BIZANTINO", de D. Antonio Aragonés, fue un alarde de documentación y amenidad.

La poesía ha estado amplia y dignamente representada por el grupo TERTULIA DOS MIL, que ha organizado durante el ejercicio varias sesiones poéticas, así como presentaciones de libros de poemas.

Con el patrocinio de la Institución Provincial de Cultura "Marqués de Santillana" se convocó el II Certamen Internacional de Poesía "Tertulia Dos Mil".

Memorable presentación de la obra "Antología Poética de la Guitarra". Los poetas de Guadalajara desgranaron sus estrofas en homenaje al matrimonio Julia Sarro-Segundo Pastor, que recibieron la insignia de plata "Melero Alcarreño".

La actividad teatral de la Casa continúa en la magnífica línea ya trazada en ejercicios anteriores.

Destacada actuación de nuestro grupo en el Certamen de Teatro de la Federación de Casas Regionales, representando Entremeses de Cervantes.